

Monsieur Roussel
Gérant de la société Auditec
Copie au gérant de la société EQUATEC

Par la présente nous assurons que suite à notre intervention pour la rénovation du quartz (environ 1000 M²), qu'il faudra quelques semaines de séchage en raison de la charge d'émulsion nécessaire pour rénover le sol. Il conviendra après séchage complet dans un délai approximatif de six semaines de refaire un nettoyage général des sols et une reprise des zones souillée par de l'huile hydraulique.

Aujourd'hui, le 12 Septembre 2018, nous constatons avec Monsieur Roussel que la première zone de 250M² réalisée en Juillet est quasiment sèche, et que son nettoyage ne génère quasiment plus de traces blanche.

Pour les zones réalisés en Août et Septembre, l'émulsion durcira graduellement jusqu'à ce que son nettoyage soit possible par les moyens traditionnels, avec un détergent neutre.

Pour l'heure, l'émulsion est sèche en surface et permet sans problèmes l'emménagement des locaux. Pour le nettoyage, juste un balayage humide est possible pour le moment, avec lavage à plat et des gaz imprégné. Pour nos futures interventions, nous travaillerons en horaire décalé pour ne pas gêner la production.

Le gérant, Monsieur Mège Johann

le 13 Septembre 2018.

